

Le Souverain Pontife a appelé à ce que personne ne soit marginalisé ou abandonné à son sort.



Le Souverain Pontife a appelé à ce que personne ne soit marginalisé ou abandonné à son sort.
Photo : RTVE.es

La Havane, 2 avril (RHC) Le pape François a présidé la messe des Rameaux sur la place Saint-Pierre au Vatican, un jour après avoir quitté l'hôpital Gemelli de Rome, où il était hospitalisé depuis mercredi en raison d'une bronchite.

Lors de la cérémonie liturgique, qui ouvre les célébrations de la Semaine sainte, le pape a prononcé une homélie dans laquelle il a parlé de "proximité, de compassion et de tendresse" envers les plus démunis, selon une note publiée sur le site officiel du bureau de presse du Saint-Siège.

"Moi aussi j'ai besoin que Jésus me caresse, qu'il s'approche de moi, et c'est pourquoi je vais le chercher dans les laissés-pour-compte, dans les solitaires", a déclaré François devant une foule de plus de 30 000 personnes venues l'accompagner et exprimer leur joie pour son prompt rétablissement.

L'évêque de Rome a rappelé qu'"il y a des peuples entiers qui sont exploités et abandonnés à leur sort, il y a des pauvres qui vivent au carrefour de nos rues et dont nous n'avons pas le courage de croiser le regard, il y a des migrants qui ne sont plus des visages mais des numéros, il y a des prisonniers rejetés, des personnes étiquetées comme des problèmes".



Il a parlé des "Christs invisibles, cachés, abandonnés, que l'on jette avec des gants blancs", comme "les enfants à naître, les personnes âgées laissées seules, qui pourraient être votre père, votre mère, votre grand-père et votre grand-mère abandonnés en gériatrie", parce que "les malades ne sont pas visités, les handicapés sont ignorés".

Il a également évoqué les "jeunes qui ressentent un grand vide intérieur sans que personne n'écoute vraiment leur cri de douleur et qui ne trouvent d'autre issue que le suicide".

"Personne ne peut être marginalisé, personne ne peut être abandonné à son sort", a souligné le pape.

Après l'homélie du Saint-Père, la messe sur la place Saint-Pierre s'est poursuivie avec le cardinal Leonardo Sandri, comme prévu pendant la deuxième partie de la messe, dans la liturgie dite eucharistique.

Ensuite, pendant la prière de l'Angélus, le Pape François a salué les personnes présentes "en particulier celles qui sont venues de loin". (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba